

Ressort: Vermischtes

Rekordzahlen im Erasmus-Programm

Berlin, 25.03.2014, 04:21 Uhr

GDN - Mehr Deutsche als je zuvor haben im vergangenen Hochschuljahr 2012/2013 das europäische Austauschprogramm Erasmus genutzt. Das berichtet "Bild" (Dienstausgabe) unter Berufung auf neue Zahlen des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD).

Demnach gingen im 2012/2013 insgesamt mehr als 39.000 Geförderte über das Austauschprogramm Erasmus in 33 andere europäische Länder. 35.000 Studierende aus Deutschland absolvierten einen Teil ihres Studiums oder ein Praktikum im Ausland – fast 2.000 mehr als im Vorjahr. Zusätzlich haben mehr als 4.000 deutsche Hochschulangehörige an einer ausländischen Hochschule unterrichtet oder an einer Weiterbildungsmaßnahme teilgenommen. Die meisten Studenten schickten die Technische Universität München (886), die Ludwig-Maximilians-Universität München (801) und die Westfälische Wilhelms-Universität Münster (781) ins Ausland. Bildungsministerin Johanna Wanka zu "Bild": "Erasmus ist eine europäische Erfolgsgeschichte und ein ermutigendes Zeichen für die junge Generation in Europa."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-32095/rekordzahlen-im-erasmus-programm.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com